



RTVCM

... La oposición pide la comparecencia de Ignacio Villa

Las Cortes de Castilla-La Mancha debatirán el próximo lunes, día 18, si comparece o no el director del Ente Público de Radio Televisión de Castilla-La Mancha (RTVCM), Ignacio Villa, a fin de informar sobre los criterios informativos en relación a los autos del Tribunal Superior de Justicia de CLM sobre los PAC y el llamado 'Caso Bárcenas'.

26 millones de euros para combatir el desempleo juvenil

El Gobierno regional subvencionará contratos y prácticas en Alemania

En la actualidad, 271.610 personas en la comunidad castellanomanchega quieren trabajar y no pueden, y un alto porcentaje son mejores de 35 años. Para paliar esta deficiencia, el Gobierno de María Dolores de Cospedal ha aprobado el Plan de Acción para el Empleo Joven, cuyo presupuesto ascenderá a 26,2 millones de euros, cuyos fondos proceden de la Junta, Gobierno central y Fondos Europeos.

Así lo dio a conocer en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno la consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, acompañada por el consejero de Educación, Cultura y Deportes, Marcial Marín. El Plan persigue "fomentar la empleabilidad juvenil, el emprendimiento y la formación entre los jóvenes y la creación de empleo para generar una mayor estabilidad y que haya más contratos indefinidos".

La iniciativa del Gobierno regional se sostiene por seis ejes fundamentales: cuatro corresponden al departamento de Carmen Casero (con un presupuesto total de 10,7 millones de euros), y los otros dos restantes, al de Marcial Marín (con un presupuesto de 15,5 millones de euros).

Buena parte del presupuesto de Casero irá destinado a un eje de incenti- vación al emprendimiento en colaboración con la Escuela de Organización Industrial (EOI) del Ministerio de Industria, dirigido a jóvenes de Formación Profesional, en la Universidad y a aquellos que ya han puesto en marcha



De izquierda a derecha, Carmen Casero y Marcial Marín

una empresa. En total, se pondrán en marcha 48 cursos de alta dirección y el Gobierno de Castilla-La Mancha aportará 500.000 euros, el Ministerio de Industria otros 500.000 y la EOI un total de cuatro millones procedentes del Fondo Social Europeo. También se crearán siete centros de excelencia dirigidos a los ámbitos de las nuevas tecnologías.

SUBVENCIÓN DE CONTRATOS

El programa incluye la subvención de contratación de jóvenes por parte de las empresas, que se denominará 'Incorporate'. El Gobierno regional aporta 2,7 millones para contratos en prácticas --de un mínimo de seis me-



ses y un máximo de dos años- dirigidos a menores de 30 años.

Además, el Gobierno de Cospedal está trabajando con 'landers' alemanes para que los jóvenes puedan hacer prácticas en el país germano. El ejecutivo aportaría 500.000 euros y hasta 10 millones los abonaría el Gobierno de Merkel. Por lo que respecta al departamento de Educación, se ayudará a los jóvenes desempleados a titularse en Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y en Bachillerato y se potenciará la Formación Profesional Dual para aquellos desempleados para que acaben titulándose.

Opine esta noticia en... www.dhenares.es

SEGÚN DANIEL MARTÍNEZ

IU irá a los tribunales si la Junta vende monte público

El coordinador regional de Izquierda Unida, Daniel Martínez, ha adelantado que desde su partido se oponen a la posibilidad de que la Junta venda terrenos públicos y ha señalado que si esa venta se produce recurrirán ante los tribunales "al igual que ha habido que hacer con los Puntos de Atención Continuada". "Creemos que es un comportamiento que tiende a acabar con todo lo público de manera indiscriminada, incluso con los medios naturales de interés público y si esa medida sigue adelante desde IU nos vamos a oponer en la medida de nuestras posibilidades", ha apuntado Martínez.

El coordinador de IU ha reconocido que aún no tienen datos exactos sobre el asunto, pero ha afirmado que en el Presupuesto autonómico hay cuantificados 45 millones de euros por ingresos de terrenos públicos de fincas públicas y "hemos conocido que la Junta está estudiando la posibilidad de vender monte público e incluso alguno de ellos podría ser protegido".

RESPETA A LA CCAA

Mato 'se lava las manos' con el cierre de las PAC

La ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, ha afirmado que respeta las decisiones que las comunidades autónomas adoptan en el ejercicio de sus competencias, como es el caso de los cierres nocturnos de los servicios de urgencias sanitarias en Castilla-La Mancha y Castilla y León, y recuerda que cualquier ciudadano puede acudir a la justicia si ve lesionados sus derechos. Por otra parte, el TSJCM ha decidido suspender, de manera cautelar, el cierre de aquellas urgencias nocturnas tras la avalancha de recursos presentados por los municipios afectados. En Guadalajara, la Junta quiere cerrar seis.

SE TRATA DEL CENTRO LOGÍSTICO MÁS GRANDE DE ESPAÑA Y DE LOS MÁS GRANDES DE EUROPA

La Reina visitará Farmavénix en Marchamalo

La Reina Sofía inaugurará el próximo jueves, 21 de febrero la ampliación de la empresa Farmavénix en Marchamalo (Guadalajara), el centro logístico de distribución farmacéutica más grande de España y uno de los de mayores dimensiones de Europa. Las obras de ampliación comenzaron hace dos años y han supuesto una inversión de casi 50 millones de euros en nuevas edificaciones, adecuación de naves y robotización.



Tras la ampliación, la planta de Marchamalo, que estará a pleno rendimiento en abril, cuenta con una superficie de 13.500 metro cuadrados y un volumen total de 76.500 metros cúbicos. Farmavénix es el único operador logístico de origen farmacéutico especializado en dar servicio a los laboratorios, a los que ofrece la posibilidad de externalizar sus actividades logísticas a partir de la fabricación de su productos.